

Содержание/Contents

Комментарии

- 4 Ю.В. Байгушева
Тайная оговорка представителя
Комментарий к определению Судебной коллегии по гражданским делам
ВС РФ от 18 октября 2022 года № 46-КГ22-31-К6
- 12 Е.А. Логинов
К вопросу о содержании обязательства исполнителя в договоре возмездного
оказания услуг
Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ
от 13 февраля 2024 года № 305-ЭС23-18507

Дайджесты

- 32 Обзор правовых позиций Верховного Суда Российской Федерации
по вопросам частного права за май 2024 года
- 57 Обзор правовых позиций Конституционного Суда Российской Федерации
и Верховного Суда Российской Федерации по налоговым спорам
за апрель — май 2024 года
- 60 Обзор правовых позиций Верховного Суда Российской Федерации
по вопросам процессуального права за апрель — май 2024 года

Свободная трибуна

- 62 Е.М. Андреева, Б.А. Левитанус
Предпосылки принудительного изъятия земель в связи с неиспользованием
по целевому назначению
- 77 В.М. Цуркан
Совершение сделки без полномочий: актуальные проблемы современного
регулирувания
- 102 Д.Р. Арнаутов
Особенности права, применимого к редомицилированным международным
компаниям
- 132 А.В. Мертвищев
Внутренняя субординация обратного требования поручителя в российском
гражданском праве (часть 2)
- 170 Д.О. Османова
Целесообразность стадии реструктуризации долгов в процедуре банкротства
гражданина

Case Comments

- 4 Yuliya Baygusheva
Secret Reservation of the Representative
Case Comment to the Judgment of the Chamber for Civil Cases of the SC RF
No. 46-KГ22-31-K6, 13 February 2024
- 12 Egor Loginov
Concerning the Obligation of the Service Provider under the Service
Contract
Case Comment to the Judgment of the Chamber for Economic Disputes of the SC RF
No. 305-ЭC23-18507, 13 February 2024

Digests

- 32 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Private Law
for May 2024
- 57 Digest of the Rulings of the RF Constitutional Court and Supreme Court
on Tax Law for April — May 2024
- 60 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Civil Procedure
for April — May 2024

Articles

- 62 Elena Andreeva, Boris Levitanus
Prerequisites for the Forced Termination of Land Rights Due to Non-Use of Plots
for Its Intended Purpose
- 77 Vladislav Tsurkan
Conclusion of a Transaction without Authority: Topical Issues of Modern
Regulation
- 102 Dmitry Arnautov
Issues of the Law Applicable to Redomiciled International Companies
- 132 Anton Mertvishchev
Internal Subordination of a Guarantor's Reverse Claim in Russian Civil Law
(Part 2)
- 170 Diana Osmanova
Expediency of the Debt Restructuring Stage in Consumer Bankruptcy